

Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) merupakan salah satu sarana atau wujud akuntabilitas dan transparansi pemerintah daerah terhadap segala hal mengenai pelaksanaan otonomi daerah sebagaimana diatur dalam Peraturan Pemerintah Nomor 13 Tahun 2019 Tentang Laporan dan Evaluasi Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah.

Penyampaian Laporan Keterangan Pertanggungjawaban Bupati Tegal Tahun Anggaran 2022 ini adalah wujud akuntabilitas dan transparansi dari penyelenggaraan pemerintahan daerah untuk dievaluasi dan dikritisi oleh masyarakat yang dalam hal ini diwakili oleh Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Tegal.

Penyampaian Laporan Keterangan Pertanggungjawaban yang dituangkan dalam Buku II ini merupakan lampiran sekaligus penjelasan secara rinci dari materi Buku I yang dibacakan Bupati Tegal sebagai Pidato Pengantar Laporan Keterangan Pertanggungjawaban di depan Sidang Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Tegal. Penjelasan rinci mengenai pelaksanaan pemerintahan daerah tersebut merupakan uraian mengenai pelaksanaan tugas-tugas dibidang pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan.

Penjelasan umum mengenai masing-masing urusan yang ada, sebagaimana yang tertuang dalam Kebijakan Umum Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (KUA) Kabupaten Tegal Tahun 2022 sebagian besar telah dapat dilaksanakan. Namun, Pemerintah daerah menyadari bahwa dengan keterbatasan kemampuan, adanya kekurangan dan kelemahan yang dimiliki, keberhasilan-keberhasilan pelaksanaan kegiatan masih belum dapat memuaskan semua pihak berkaitan dengan hal tersebut. Oleh karena itu, evaluasi dan keterbukaan akan terus ditumbuh kembangkan sehingga setiap tahapan pembangunan mampu mengakomodir berbagai tuntutan dan juga harapan masyarakat.

Dengan prinsip transparansi dan akuntabilitas publik, Pemerintah Daerah senantiasa membuka diri terhadap perkembangan maupun perubahan yang terjadi demi peningkatan kinerja aparatur Pemerintah Daerah secara menyeluruh terhadap penyelenggaraan pemerintahan daerah sehingga terwujud sebuah pemerintahan yang bersih dan berwibawa

Hasil-hasil yang sudah dapat kita rasakan selama ini, merupakan output daripada proses pembangunan. Dan sebagai suatu proses, Pemerintah Daerah Kabupaten Tegal percaya dengan dukungan yang kuat dari seluruh rakyat, semua kegiatan pembangunan yang dilaksanakan oleh pemerintah daerah akan mampu membantu menjawab berbagai permasalahan baik di bidang ekonomi, sosial dan budaya serta politik yang ada di

wilayah Kabupaten Tegal. Semua hasil pelaksanaan kegiatan tersebut, merupakan hasil kerjasama dari semua pihak yang tentunya melibatkan peran aktif masyarakat, sehingga dari kerjasama tersebut merupakan kunci dan modal dasar kesuksesan bagi pelaksanaan penyelenggaraan pemerintahan selanjutnya.

Berbagai prestasi dan kekurangan selama Tahun 2022 yang telah dituangkan dalam LKPJ Bupati Tegal Tahun Anggaran 2022 ini diharapkan menjadi awal kesepahaman untuk mengarahkan cara pandang dalam melakukan perbaikan kedepan sebagai wujud dari komitmen bersama dalam menciptakan transparansi dan akuntabilitas pelaksanaan pemerintahan, pembangunan dan pembinaan masyarakat. Untuk itu Pemerintah Kabupaten Tegal mengucapkan terima kasih yang tak terhingga atas dukungan dari semua pihak selama ini.

Kabupaten Tegal dimasa mendatang akan dihadapkan pada percepatan perubahan lingkungan strategis serta pertumbuhan penduduk, sehingga dibutuhkan adanya perubahan cara pandang dan berpikir dalam pelaksanaan tugas dan fungsi, utamanya bagi aparatur didaerah dalam mengemban tugas dan tanggung jawab sebagai pelayan masyarakat yang berdedikasi serta memiliki komitmen moral bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat secara berkesinambungan dan sinergis dengan komponen lainnya.

Penyelenggaraan pemerintahan adalah komitmen bersama untuk melayani, memberdayakan dan membangun masyarakat. Oleh karena itu saya mengajak kepada seluruh komponen masyarakat, khususnya kepada seluruh aparatur pemerintah daerah untuk menyatukan langkah dan membulatkan tekad serta bekerja keras dalam mengimplementasikan Visi dan Misi Kabupaten Tegal kearah peningkatan kesejahteraan masyarakat yang lebih baik dimasa yang akan datang.

Kami menyadari sepenuhnya bahwa dalam pelaksanaan tugas-tugas pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan belum semua permasalahan dapat diatasi dalam waktu yang relatif singkat, namun apa yang telah kita capai selama ini merupakan modal dasar bagi upaya perbaikan maupun upaya penajaman program Pemerintah Kabupaten Tegal.

Dengan kerendahan hati kami senantiasa menerima kritik yang membangun, masukan yang konstruktif atas ketidaksempurnaan Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Bupati Tegal Tahun 2022 demi peningkatan Penyelenggaraan Pembangunan Daerah Kabupaten Tegal selanjutnya.

Demikian laporan ini disusun dan disampaikan kepada Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Tegal, sebagai salah satu wujud dari pertanggungjawaban yang akuntabel dan transparan serta diiringi dengan harapan semoga di tahun-tahun

mendatang, keberhasilan senantiasa bersama mengiringi segala upaya dan perjuangan kita demi kemajuan Kabupaten Tegal.

Slawi, 27 Maret 2023

BUPATI TEGAL



Dra. UMI AZIZAH